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10月11日，“长峰血管瘤治疗进入
韩国《公认国际医疗观光协会》医疗旅
游名录及定点医院签约仪式”在京举
行，郑州长峰医院成功入围首批纳入协
会的定点医院。这也是中国第一个医
疗机构的治疗项目进入亚洲有关国家
的医疗旅游名录。
大伽聚首
“长峰有爱、护佑健康”

据悉原卫生部副部长孙隆椿、公
认国际医疗观光协会会长徐银姬（韩
国）、北京非公立医疗机构协会副会长
兼秘书长赵锡银、中国医促会健康服

务分会秘书长李林刚等国内外医疗界
知名人士参加了此次仪式。

签约仪式上，郑州长峰医院院长
汪洋对郑州长峰医院近几年血管瘤治
疗的发展情况进行了介绍。郑州长峰
医院来春庚院长就长峰医院技术专利
复合窄光谱光动力技术在郑州长峰医
院的应用成果进行了汇报。

据悉，复合窄光谱光动力技术是
专门针对红胎记治疗而研发的新技
术，由长峰集团董事长汪文杰带领长峰
国际血管瘤研究院科研人员，历经多年
研制而成。该项目2013年被国家知识

产权局正式授予实用新型专利证书。
郑州长峰医院率先临床应用，已让数以
千计的红胎记患者摆脱了疾病的桎梏。
凸显本地品牌优势
“医者仁心、公益为民”

活动现场，汪洋介绍说：“郑州长峰
医院一直坚持走血管瘤专业品牌发展，
医院先后建立婴幼儿血管瘤、成人血管
瘤病区、胎记治疗病区、肝血管瘤病区
等，使我省血管瘤治疗在规范、科学、有
效的发展道路上稳步前行。”

与此同时，郑州长峰医院还坚持
“医者仁心，公益为民”。2014年6月，

中国华侨公益基金会指定郑州长峰医
院为笑玮儿童血管瘤胎记慈善基金河
南省定点医院。2015年9月9日，中国首
个互联网公益日，腾讯公益联合笑玮基金
进行募捐，惠及更多的血管瘤胎记患者。
2016年1月15日起，郑州长峰医院血管
瘤、胎记免费筛查救治走进孟州、宜阳、辉
县、延津、嵩县、鹿邑等河南多个地区。

专业、创新、公益、品牌，是郑州长峰
医院的标签。如今，郑州长峰医院正凭借
其先进的技术和优质的服务，带着国内血
管瘤诊疗技术走出亚洲、迈向世界。
蒋晓蕾

9月份开展的全国肝纤维、肝硬化
专场会诊在我省引起轰动，在百姓一致
好评的同时有众多乙肝患者表示，河南
是乙肝大省，希望能针对乙肝展开专场
会诊。经中国肝健康保障工程组委会
研究决定，“全国乙肝疑难病会诊专场

（河南站）”于10月19日在河南省医药
科学研究院附属医院拉开帷幕，并于22
日、23日两天开展现场义诊。

此次会诊活动整合专家、技术、资
金等多项优势资源，由原北京 302医
院、国务院特殊津贴专家陈德永教授，
原上海瑞金医院叶诚正教授领衔亲

诊，致力于解决河南省乙肝防治难题，
帮助河南省肝友告别乙肝，重返健康。
乙肝易发展成疑难病 急需重视

我国有 1.2 亿乙肝病毒携带者，
3000万慢性乙肝患者，只有不到5%的
人接受了科学的治疗，若得不到及时
有效的控制和治疗，将发展成肝硬化。

陈德永教授指出，乙肝发展成疑难
病主要有两大原因：其一，乙肝症状隐
匿，很多人早期不重视，致使后期治疗
难度加大；其二，患者没有进对门、找对
人，病急乱投医现象严重，实际上看肝
病不能去小诊所，也不能一味去大医

院，而应该找专业的医院，专业的医生。
集专家、技术于一体 攻克乙肝难关

“我国是乙肝大国，患者年龄段集
中在 20~50岁，绝大多数为疑难病。”
中国医药教育协会会长黄正明说：“这
次专场会诊，把国内优质的专家和技
术资源集中到定点单位，希望能一举
攻克乙肝难题。”

据悉，河南属于这次会诊的首站，
专家和技术都有明显的优势。其中河
南省医药科学研究院附属医院开展的

“抗HBV-免疫诱导疗法”、“CTL病毒截
留技术”等是针对乙肝的专项技术。专

家会根据每位患者的具体情况，按照一
人一方的原则，制定个性化诊疗方案，
以达到一个很好的诊疗效果。
专款专项财政支持 公益援助更给力

中国肝健康保障工程是由民政部、
卫计委、国资委联合指导、民政部中央财
政支持的国家示范项目。会诊期间，河
南省肝友除了得到专家团免费亲诊、会
诊外，还可享受检查费、治疗费多项援
助，但患者需提前申请。据悉，申请援助
成功后，将获得一年12000元的治疗补
贴，申领热线：0371-63558188，公益监
督热线：010-82062720。 蒋晓蕾

郑州华厦视光眼科医院
成功实施
首例三焦点晶体手术

10 月 16 日，郑州华厦视光
眼科医院为患者崔先生的左眼
实施了三焦点人工晶体植入手
术，成为河南省较早应用此技术
的医院之一，以后白内障、近视
眼、老花眼可以一次解决。

46 岁的崔先生是信阳市某
妇幼保健医院的院长，近两年左
眼看东西开始模糊不清，这几个
月尤其严重，崔先生就决定来郑
州做手术。

“既然决定要治疗眼睛，就
要对自己的眼睛负责。”崔先生
说，综合比较和考虑后，最终选
择了郑州华厦视光眼科医院进
行治疗。

考虑到崔先生工作时需要
有好的近距离视力、平时用电脑
要有好的中视力、外出开车需要
好的远视力，医生向他推荐了可
以一并满足看远、看中、看近需
求的三焦点人工晶体。

10 月 17 日上午进行复查，
崔先生的近视力0.6，中视力0.4，
远视力 0.6；18 日复查结果为近
视 力 0.8，中 视 力 1.0，远 视 力
0.8。目前，崔先生的眼睛还在恢
复阶段，后期视力会越来越好，
直至达到理想效果。
韩新宝

联袂央视，十月感恩
全国热卖49元起

9月足力健老人鞋牵手央视戏曲
频道以来，深受全国各地老年朋友喜
爱，很多老人反馈没有买到心仪的鞋
子。足力健老人鞋特举办“十月特惠，
感恩会员”活动，一共推出秋季鞋三
款：49元休闲鞋、99元六超鞋、新品安
全鞋；冬季鞋一款：199元热能鞋。本
次活动自10月20日起，至26日止，共
一周。

好鞋脚知道
听听老人怎么说？

“我叫李铁根，今天 75岁，2年前
我闺女给我买了一双热能鞋，从此以
后我成了足力健的铁粉。一是因为舒
服，为什么这么说呢？年纪越大，脚好
像也越来越大，穿普通的鞋多少有点挤
脚，但是走远路或者是穿上厚袜子，就
磨得不行，老茧越来越多，硬邦邦的走
路疼。穿足力健的鞋就不一样，店员介
绍说足力健老人鞋每一款鞋子都有专
门开发的老人鞋鞋楦，比普通的鞋子加
宽加高，空间更大了。确实，穿上不一
样，很舒适。第二点是实惠，49元的也
有，99元的也有，想穿好一点的，299元
的鞋也有，每个老人都可以在足力健店
里选到自己喜欢的鞋子。”

现场几个买鞋的顾客说起足力健
老人鞋，很是称赞，竖起了大拇指。

纳入韩国《公认国际医疗观光协会》医疗旅游名录

郑州长峰医院血管瘤治疗走向世界

全国乙肝疑难病专场会诊（河南站）启动
国务院特殊津贴专家陈德永教授亲诊
我省肝友迎来康复新希望

足力健老人鞋 49元大惠7天
门店从一家到百家，广告从

地方到央视，足力健老人鞋为什
么如此受欢迎？让我们一起来寻
找原因。蒋晓蕾

足力健老人鞋，为何如此舒服？
一、根据老人脚型设计，穿上舒适。
上了年纪，老人易出现这 6 种问

题：有拇外翻、鸡眼、老茧、脚垫，走路
痛；脚肥、脚大、脚背高，穿鞋挤脚，买
鞋困难；腿脚无力、平衡力下降，怕跌
倒；循环不畅、双脚肿胀、腿脚冰凉；有
足跟骨刺，足跟疼不敢着地；脚踝变
脆、走路易崴脚；足力健体察到老年人
这些穿鞋痛苦之后，做了很多的调研
及改进，真正做到为中国每一位老人
做一双好鞋，穿上更舒适。

二、独创“五维一体”设计标准，防
滑，保护关节。

足力健老人鞋用“5维一体”的设计
标准开创了老人鞋标准先河，鲶鱼头鞋
型，鞋头加宽加高、鞋底加宽，很舒适，一
点儿也不挤脚；魔术搭扣，自由调节松
紧，平衡鞋垫和加厚鞋底构成的双层减
震空间，有效缓冲走路腿脚压力，保护
关节；元宝鞋帮，稳固脚踝，不崴脚；立方
体防滑鞋底，走路不怕滑，走路更放心。

足力健老人鞋已成绿城老人生活中不
可或缺的陪伴

足力健老人鞋，对于绿城老人
来说再熟悉不过了，他们经常谈论
的、脚上穿的都是足力健牌老人鞋。
从六超鞋、吸盘鞋、热能鞋到现在的
休闲鞋、安全鞋、羊毛鞋，绿城老人已
经成为足力健第三代产品的忠实顾
客。走在大街上、公园里随处可见的
足力健老人鞋，犹如他们生活中不可
缺失的一部分，正在悄悄地改变着老
人的生活。

足力健扎根河南，3年以来进驻郑
州丹尼斯、万达、大商、世纪联华、永辉
等商场，开店已达30余家。现正在全
国遍地开花，为广大客户提供更好的
产品和穿鞋方案。

本次“十月特惠，感恩会员”活动，
休闲鞋49元、六超鞋99元、热能鞋199
元和秋款新品安全鞋大放送，已经拉
开帷幕，各大店铺现货不多，请老年朋
友相互转告，抓紧抢购！

■相关链接


